

# Osterkrone am Anger ist wieder geschmückt

Heimatverein Grebendorf



Die Osterkrone in Grebendorf ist ein gelungenes Gemeinschaftswerk. Foto: gemeinde Meinhard

Der Frühling ist da und Ostern lässt nun auch nicht mehr lang auf sich warten. So haben die fleißigen Helfer und Helferinnen des Heimatvereins Grebendorf auch in diesem Jahr wieder die Osterkrone auf dem Anger hergerichtet. Wunderschön wie immer! Ein richtiger Blickfang.

Und auch die Kindergartenkinder des Kindergartens „Villa Kunterbunt“ haben sich schon an der schönen bunten Osterkrone erfreut.